

L'agence luxembourgeoise de placement de personnel temporaire et permanent, Reflex RH, a inauguré sa nouvelle agence au sein du S-HUB, à Yutz/57. « Nous ouvrons une agence à Yutz afin de nous rapprocher de certains de nos clients comme Knauf ou Arcelor et pour nous développer en France », explique Arnaud Beckius, le dirigeant de la société Reflex RH dont l'antenne yussoise a été inaugurée le 28/09, en présence de Pierre Cuny, président de la [COMMUNAUTE D'AGGLOMERATION PORTES DE FRANCE-THIONVILLE](#) / T : 03.82.52.65.26, et de Clémence Pouget, maire de Yutz. Si l'industrie est l'activité première sur laquelle est positionnée l'agence de placement de personnel temporaire et permanent, elle interviendra sur d'autres secteurs d'activité en fonction de l'évolution des besoins. <https://www.agglo-thionville.fr/>